
 

 

 

 

 

 

COMISSÃO DE INTEGRAÇÃO NACIONAL, DESENVOLVIMENTO REGIONAL E 
DA AMAZÔNIA 

REQUERIMENTO Nº          de 2017 
(Do Sr. Rocha) 

 

 

 

 

 

Requer a realização de audiência pública para debater 
a privatização da ELETRONORTE e seus impactos na 
economia da Região Amazônica 

. 

Senhor Presidente: 

 

Nos termos regimentais, requeiro a realização de audiência pública 

para debater a proposta de privatização da ELETRONORTE e seus impactos na 

economia da Região Amazônica. 

Solicitamos sejam expedidos os respectivos convites para 

composição da mesa de debates dos presidentes dos Sindicatos dos Urbanitários nos 

Estados Amazônicos e do Ministro de Estado de Minas e Energia. 

 

JUSTIFICAÇÃO 

O Governo Federal anunciou, a partir do mês de agosto de 2017, a 

intenção de privatização da Eletrobrás e, consequentemente, da ELETRONORTE. 

Ora, é certo que uma privatização desta monta, atingindo, 

particularmente, a região amazônica, poderá gerar efeitos sobre os preços da energia 

elétrica. Uma majoração nos valores pagos pelo consumidor poderá ter um impacto 

negativo em Estados como o Acre, com uma renda per capita e um IDH extremamente 

baixos. 



 

 

 

 

 

 

Em função dessa preocupação e entendendo que o fornecimento de 

energia elétrica deve ser considerado um item importante para a dignidade dos 

amazônidas  é que entendo pertinente o presente requerimento.  
 
 

Sala das Sessões, em                 de                  de 2017 
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Deputado Federal – PSDB/AC 


